

Fuente: Q'Hubo

Fecha: 26 de noviembre de 2011

Título: Mañana inauguran banco de leche materna

Link: <http://www.qhuboibague.com/blog/2011/11/26/manana-inauguran-banco-de-leche-materna.html>

Mañana inauguran banco de leche materna



IBAGUÉ. Ser una madre joven puede significar para muchas mujeres un sinónimo de problemas y una nueva vida llena de responsabilidades, aunque existen casos como el de Melany Sánchez Gómez, en el que su hijo, además de convertirse en su razón de vivir, le brinda también la posibilidad de ayudar.

Melany contó con el apoyo de su novio y su familia en todo el proceso, y hoy precisamente, su retoño, llamado Dereck, está cumpliendo un mes de vida.

Pero más allá de la alegría que le brinda su pequeño, existe una razón más por la que Melany se declara una mamá 'salvavidas'.

"Luego de tener a mi bebé, noté que tenía abundante leche y en un control al que llevé a Dereck en el hospital Federico Lleras Acosta, la pediatra me contó de la creación de un banco de leche y me propusieron participar. Yo acepté de inmediato porque quiero ayudar a todos los recién nacidos que no pueden recibir el calostro de sus madres", refirió la joven.

Sánchez es la primera donante externa que tiene el banco de leche materna del Federico Lleras Acosta, que será inaugurado mañana y aunque hace nueve meses no tenía mucha idea de los cuidados de los bebés y la asepsia neonatal, gracias a sus ganas de contribuir con el banco, se convirtió en toda una experta.

TUTORÍA BRASILEÑA

Danielle Da Silva es una de las cuatro brasileñas que están en Ibagué desde hace varios días enviadas por la Unicef para realizar la inducción teórica a las personas encargadas de laborar en el Banco de Leche Materna de la capital tolimense:

“Esta iniciativa nació en Brasil en los años 40 y luego de haber sido próspera allí, fue aceptada por la Unicef y ahora existen bancos de leche por todo el Planeta”, indicó Da Silva.

SUEÑO CUMPLIDO

Para la pediatra Loreney Lagos, quien labora en el Hospital Federico Lleras Acosta, la llegada del Banco de Leche Materna a Ibagué es un sueño cumplido que traspasa del ámbito profesional al personal, ya que fue ella la principal gestora del proyecto:

“La idea nació en el 2003, cuando asistí a un seminario de lactancia materna y nutrición en Ecuador, conocí el trabajo de bancos de leche humana en Brasil, y me pareció que era una iniciativa muy buena y aplicable en nuestro Departamento, donde la cifra de bebés prematuros es alta”, afirmó.

Según Lagos, desde el año 2005, el principal hospital del Tolima viene trabajando en el programa Instituciones Amigos de la Mujer y la Infancia, Iami, que tiene la misión de brindar una atención con calidad y calidez a madre e hijo.

La iniciativa fue oficializada en 2007 y recibió el apoyo de los Ministerios de Salud de Brasil y Colombia, así como un aporte de instalaciones y equipos del Hospital Federico Lleras Acosta y algunos empresarios.

INVITACIÓN A DONAR

El banco de leche del Hospital Federico Lleras Acosta invita a todas las madres lactantes que cumplen el perfil de donantes, a que se acerquen a la Unidad Neonatal de este centro asistencial y se vinculen a dicho proyecto. Además, se reciben frascos de vidrio con tapa de rosca para el proceso de recolección de calostro.

ANGÉLICA MAHECHA URIBE